



Los presentes en el encuentro recibieron información detallada de su gestión como representante del pueblo y la solución ofrecida a los planteamientos de la población, entre los cuales sobresalen como los más frecuentes la inestabilidad en la recogida de basura, el vertimiento de agua a las calles y las indisciplinas sociales que afectan el entorno de la demarcación.

Los habitantes de dicha zona conocieron sobre el avance en el municipio del proceso de perfeccionamiento del comercio minorista y la gastronomía, los más de 36 millones de pesos invertidos desde que el nuevo coronavirus llegó aquí para el enfrentamiento a la enfermedad, las labores que acomete la Unidad Empresarial de Base Acueducto y Alcantarillado de Cabaiguán con el objetivo de lograr que el agua llegue a las zonas altas de la ciudad y la reanimación de los principales servicios que se ha logrado en las comunidades más vulnerables del territorio, entre otras.

En el encuentro, propicio para el reconocimiento a todos los que han batallado durante el último año y medio contra el SARS- COV 2, se resaltó el papel del personal médico y no médico, de los estudiantes y jóvenes que participaron en pesquisas y estuvieron en reiteradas ocasiones en zona roja, de bodegueros, agentes de la PNR y factores de la comunidad que apoyaron el enfrentamiento a la enfermedad. De manera especial fueron reconocidos por sus vecinos y la dirección municipal de los Comités de Defensa de la Revolución la pareja conformada por Liusmary Ramos Hernández y Maikel González, ambos consagrados a las labores de la organización y a salvar vidas en estos tiempos de pandemia.